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CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 
1er SEPTEMBRE 2023 

BESANÇON  

 
COMPTE RENDU 

 
EMARGEMENT : 
 
CA : 
Présent(s) : GRENOUILLET Lionel, MOUILLON Sandrine, BILLIARD Frédérik, BORIA Vincent, CUENOT 
Sophie, FAURE Emilie (visio), DAVAL Gaëlle, THÉTIS Linda. 
Excusé(s) : BULTHE Marc, DESSAIGNE Emmanuel, MILLE Gérard, CHATELAIN Yannick, MATHOT Hervé, 
VADOT Sébastien, LAMENDIN François, MENN Mathias, DEVAUX Aurélie, PLATHEY Carole, François-
Xavier PROST. 
 
COMITÉS DÉPARTEMENTAUX : 
Présent(s) : -  
Excusé(s) : - 
 
SALARIÉS :  
Présent(s) : FURIC Ronan, PAGUET Eva, Thomas BÉLIARD. 
Excusé(s) : - 
 
INVITÉS :  
Présent(s) : - 
Excusé(s) : - 
 
Rappel Quorum : 6 (1/3 des membres : 6) 
Quorum du jour : atteint 
 
***** 
Début de la réunion à 19h40 
 
***** 
Validation CR du 31/03/2023 et du 11/07/2023 
Les comptes-rendus ont été transmis aux membres du CA.  
Chacun à l’occasion de s’exprimer. 

VOTE 1 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

6 4  2 

 
 

➢ Validés à la majorité 
 
 
Etat affiliations - licences 
Eva présente l’état des affiliations et des licences au 01/09/2023 : 

- Affiliations validées ou en attente de paiement : 77 
- Licences validées : 684 
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Eva assurera le suivi et relance des clubs non réaffiliés. 
Un point des licences sera transmis au bureau/CA chaque mois. 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
 ** Arrivée de Sandrine ** 
 
Nouvelle organisation Ligue  
 
Ronan présente la nouvelle organisation de la Ligue : 

- Départs et arrivées des salariés, 
- Nouvelle répartition des tâches, 
- Organigramme des différents secteurs, 
- Fonctionnement équipe salariés, 

 
Poste Agent de développement de proximité 
 
Ronan présente Maxime LAURENT, qui intégrera la Ligue le 1er Novembre 2023. 
Ronan évoque les missions que Maxime sera amené à réaliser, ainsi que la répartition prévisionnelle 
de son temps de travail entre les différentes instances porteuses de son emploi. 
 
** Arrivée d’Emilie FAURE via visioconférence **  
 
Présentation détaillée en annexes 
 
Subventions 
Ronan présente un état des lieux des subventions avec un focus sur la partie emploi (agent de 
développement de proximité). 
Ronan fait un point des aides mobilisées dans le cadre de la création du poste d’agent de 
développement de proximité (ANS emploi, Plan Emploi Fédéral). Ces aides ont été obtenues. 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
Fonctionnement du CA 
 
Il est proposé aux membres présents de programmer 3 regroupements du CA : 

1) 8 ou 15 Décembre 2023 : présentiel 
2) 8 Mars 2024 : visioconférence 
3) 3 Mai 2024 : présentiel 

 
Date prévisionnelle AG : 14 Juin 2024 
 
Fonctionnement et Projets des commissions 
 
Il a été demandé aux responsables des commissions d’exposer leurs projets en cours ou à venir. 
 
Interclubs : 
Marc a transmis par mail une possibilité d’évolution pour les interclubs régionaux. Il s’agirait de créer 
à moyen terme une 4ème poule de R2, à condition que les désistements de début de saison 
diminuent.  
 
Compétitions : 
Jeunes : 
Des nouveautés ont été mise en place pour les compétitions jeunes.  
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Objectif : permettre aux jeunes de jouer plus souvent grâce à une offre de compétitions plus étoffée, 
à destination des plus jeunes. 
Détails disponibles sur le site de la ligue. 
 
Jeunes :  
Des nouveautés sont à venir pour cette commission. La commission travaille en collaboration avec la 
commission compétitions pour la réforme des compétitons régionales jeunes (règlements, 
déclarations, etc.). 
Une vidéo de la réforme a été mise en ligne sur la chaîne YouTube de la Ligue. Cette vidéo a été diffusée 
aux comités départementaux, et elle sera diffusée aux clubs la semaine prochaine (Thomas BELIARD). 
Le secteur Jeunes travaille également sur le suivi des joueurs du SAR (Suivi Avenir Régional – Stages, 
regroupements, ..) et les propositions de stages qui peuvent être faites pour les jeunes compétiteurs. 
 
CLOT : 
Une réunion a eu lieu en Mai pour revoir le fonctionnement de la commission. 
Deux membres non élus au CA ont intégré la commission (Aymeric BRIET et Jean-Philippe TOLBIAC). 
Arbitrage : Aymeric BRIET effectuera le suivi des arbitres. 
Sophie est chargée du suivi des demandes de forfaits. 
 
Formations : 
Les GEO ne sont plus considérés comme Officiels Techniques.  
Sophie expose les changements de la filière des OT.  
Une formation JALC devrait être mise en place début décembre, avec pour formateur Valéry Jacob 
(LGEBAD).  
 
Un document de recensement a été transmis afin de connaitre les besoins des clubs en formations 
(Techniciens Bénévoles et Officiels Techniques). Un premier point sera effectué le 15/09. L’offre de 
formation découlera du recensement. 
 
Développement : 
Une bonne dynamique s’est installée au sein de la Ligue. 
Les subventions demandées ont été obtenues. 
Un turn over important au niveau des salariés est à noter, mais il devrait être moins important à 
l’avenir suite à la restructuration (meilleure répartition des tâches). 
 
Communication : 
RAS (retour Aurélie) 
La communication va être animée un peu plus par les salariés. 
 
UNSS/USEP : 
Les conventions UNSS sont en cours de renouvellement avec la fédération. 
 
Territoires et équipements : 
Un nouvel outil (explor) est mis à disposition par la FFBad pour suivre les projets d’équipements 
(travaux de renouvellement, construction, etc.) 
 
Sport et entreprise : 
Une analyse est en cours afin de déterminer les possibilités de mise en place d’actions, soit en 
« corpo », soit en tournoi interentreprises. La mise en place sera en fonction de la géologie du 
secteur.  
 
Discipline : 
A priori, les membres de la commission ne doivent pas être membres des instances dirigeantes. 
Marc propose à des anciens membres de la Ligue s’ils souhaitent intégrer la commission.  
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➢ A vérifier grâce au mail du juriste FFBad.  
 
Médicale : 
Statuts à changer en AG suite à la décision FFBad (LOB) de ne plus rendre obligatoire la présence d’un 
médecin.  
 
Parabad : 
Pas de retours reçus. La commission sera appuyée par le poste d’agent de développement de proximité 
à partir de début novembre. 
 
Questions diverses  
 

 Comité 25 : 
Championnat du Doubs Jeunes : la date limite peut-elle être bougée ?  
➢ La date limite est repoussée au 13-14/01/2023.  

Cette date sera communiquée aux clubs et comités.  
 Junior Academy : la FFBad va demander aux ligues d’organiser un regroupement pour les 

jeunes de la Junior Academy. 
Ronan participe à une réunion de la FFBad le mercredi 06/09/2023. 

  
***** 
Fin de la réunion à 22h45 
 
Lionel GRENOUILLET 
Président LBFCBad 


